

Fecha: Vpe: Vpe pág:

Vpe: \$227.117 Vpe pág: \$409.200 Vpe portada: \$409.200

16/01/2025

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia

12.000 2.600 2.600 Sección: //
Frecuencia: I

: ACTUALIDAD cia: DIARIO



A 1.880 kilos llegó segundo golpe del año al narcotráfico

Decomiso de marihuana fue conseguido por Carabineros y la Fiscalía, en la frontera con Bolivia.

Redacción

u segundo gran golpe del año al tráfico de drogas consiguió Carabineros, al incautar 1.880 kilos de marihuana al interior de la Región de Antofagasta.

Luego del decomiso de 884 kilos de metanfetamina, en una investigación junto a la Fiscalía de Análisis y Criminalidad Compleja (FACC) que dejó dos mexicanos detenidos y desbarató un laboratorio para la extracción de cristales de la droga, ambas instituciones dieron a conocer ayer los alcances de un nuevo procedimiento conjunto.

El general director de la policía uniformada, Marcelo Araya Zapata, destacó que "en estos primeros 15 días del año llevamos más de 3 mil kilos de droga incautada y eso es gracias a los esfuerzos que están realizando los Carabineros coordinadamente con el Ministerio Público".

El procedimiento fue concretado el lunes, siendo detenidos cuatro bolivianos con situación irregu-



LA DROGA INCAUTADA POR CARABINEROS, EN LA FRONTERA CON BOLIVIA, ALCANZÓ A LOS 1.880 KILOS DE MARIHUANA.

lar en el país, "sorprendidos en flagrancia al trasvasijar 773 kilos 350 gramos de marihuana prensada desde dos vehículos con patente boliviana a un vehículo de patente chilena". Así lo resaltó la institución, agregando que el operativo tuvo lugar a pocos metros de la 15

mil millones de pesos es el avalúo de la droga incautada por Carabifrontera con Bolivia, a más de 4.000 metros sobre el nivel del mar, por una patrulla de la Segunda Comisaría de San Pedro de Atacama (F)

Las diligencias, en coordinación con el Ministerio Público, continuaron a cargo del OS7 de la Prefectura de El Loa, identificándose a otros integrantes de la organización criminal, su modus operandi y funciones. En virtud de ello fueron allanados dos domicilios en Calama, lo que arrojó la detención de una mujer boliviana en situación irregular, quien se desempeñaba como transportista; una mujer colombiana, que lideraba la organización y actuaba como financista; y un hombre chileno, encargado de la distribución de la droga.

En total, se incautaron 1.107 kilos de marihuana prensada en dichos allanamientos y la droga, en su totalidad, sería distribuida en la zona centro del país.

VEHÍCULOS

Según el Ministerio Püblico, los vehículos incautados tienen patente boliviana y no hay registro de su ingreso a Chile, por lo que se presume que lo hicieron a través de un paso no habilitado.

El fiscal regional, Juan Castro Bekios, definió la coordinación alcanzada por la Fiscalía y Carabineros en la región como un "círculo virtuoso contra el tráfico de drogas", el que "permite, a partir de un procedimiento en la frontera, en un lugar de difícil acceso, activar diligencias a través de las unidades especializadas de carabineros y obtener rápidamente órdenes de allanamiento".